

## Lehrgang zur Rubinmühle in Hugsweier

Wir waren am Dienstag, den 1.02.2022 in der Rubinmühle in Hugsweier. Dort hat Herr Karl uns in der Mühle herumgeführt und uns alles gezeigt. Wir haben gesehen wie aus Weizen Mehl gemacht wird und wie aus Mais Cornflakes gequetscht werden. Das war sehr spannend für uns! Dann haben wir uns angeschaut, wie die Sachen verpackt werden. Herr Karl hat uns alle Fragen beantwortet, die wir ihm gestellt haben.



Zum Abschluss hat jede\*r von uns zwei Sorten Müsli aus der Rubinmühle bekommen. Das hat uns natürlich sehr gefreut!

Danke an Herrn Karl und die Rubinmühle!

Klasse Jörger/Köbel